



GUIDE POUR LES EXPORTATEURS ET IMPORTATEURS

PRODUITS SOUMIS AU PROGRAMME PROGEC

Tous les produits importés en République Gabonaise sont soumis au contrôle de conformité du Programme PROGEC, selon les procédures convenues, hormis les exemptions suivantes :

PRODUITS EXCLUS

NO.	PRODUITS
1	Les armes et munitions
2	La ferraille (scrap metal)
3	Les animaux vivants
4	Les œufs frais
5	Les fruits, légumes, poissons et viandes, frais ou réfrigérés (non congelés)
6	Les journaux et périodiques
7	Les réimportations en l'état
8	Les effets personnels et objets de déménagement, y compris les véhicules à moteur, à la condition que le véhicule satisfasse aux conditions applicables aux résidents revenant au pays
9	Les colis postaux sans valeur commerciale et courriers express
10	Les échantillons commerciaux
11	Les cadeaux des gouvernements ou des organisations internationales à des fondations, organisations caritatives reconnues et organisations humanitaires reconnues
12	Les cadeaux personnels
13	Les aides de gouvernements étrangers, d'organisations étrangères ou de personnes privées en cas de catastrophe
14	Les cadeaux et fournitures importés pour leurs propres besoins par les missions diplomatiques et consulaires, par les Organisations
15	Les marchandises acquises à l'aide de dons et fonds externes et d'obtention de prêts

- | | |
|----|--|
| 1 | Arms and munition |
| 2 | Scrap metal |
| 3 | Living animals |
| 4 | Fresh eggs |
| 5 | Fruit, vegetables, fish and meat, fresh or refrigerated (not frozen) |
| 6 | Newspapers and magazines |
| 7 | Reimportations in same condition |
| 8 | Personal effects and objects for relocation, including motorized vehicles, on the condition that the vehicle satisfies conditions applied to residents going back to their country |
| 9 | Postal packages with no commercial value and express courriers |
| 10 | Commercial samples |
| 11 | Gifts from governments or international organisations to foundations, recognized charitable organisations and recognized humanitarian organisations |
| 12 | Personal gifts |
| 13 | Aid from foreign governments, foreign organisations or individuals in the case of catastrophe |
| 14 | Gifts or supplies imported by diplomatic and consular missions, or organisations for their own use |
| 15 | Goods acquired with the aid of donations and external funds and loans |